
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1790/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 

betreffend Pfosten auf dem Bürgersteig in der Straße "An der Riegelspforte" 

gegenüber der Baustelle Wilhelmsstr. 2 (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Zustand ist der Verwaltung bekannt und wurde auf Wunsch der Bewohner 

umgesetzt. 

Es gab massive Beschwerden der Bewohner, dass der Gehweg sehr oft von den 

Verkehrsteilnehmern überfahren wird und somit eine Gefährdung für die Bewohner 

besteht, wenn diese durch die Haustür den Gehweg betreten. 

Des Weiteren parkten in den frühen Morgenstunden immer die Anlieferfahrzeuge 

des „Nahkauf-Marktes“ und blockierten den Gehweg. Hierbei wurden auch schon 

des Öfteren von den Lieferfahrzeugen die Fassaden und Dächer der Häuser be-

schädigt. 

 

Um diese Gefährdung und Beschädigungen zu unterbinden, wurden von der Ver-

waltung die Poller gesetzt. 

 

 

Mainz, 19.11.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


